

10. Juni 2024, e-mail an alle IgFS-Mitglieder

Liebe IgFS-Mitglieder, sehr geehrte Damen und Herren

Die Swiss Classic World ist schon wieder Geschichte, doch die 10. Ausgabe dieser bedeutenden Messe hatte es in sich. Wir durften auf dem Stand des SHVF Gastrecht geniessen und für unsere Sache werben.

Vorab ein herzliches Dankeschön an die Mitglieder, die sich an den drei Tagen engagierten, um den IgFS zu vertreten und mit vielen Leuten zu sprechen. Ebenso ein Dank gilt Ehrenmitglied Rolf Mäder für die Standorganisation und Einsatzplanung. Ein grosses Dankeschön besonders auch an den SHVF und an die Swiss Classic World für diese Möglichkeit, uns zu präsentieren.

Zu unserem Standauftritt: Ein kleiner Fotorückblick liegt diesem e-mail bei, und ich möchte folgendes festhalten:

- Unsere neuen Rollups kamen zum Einsatz und machten gute Figur, ebenso das von unserem Vorstandsmitglied Tamara Meier (Scantrade) zur Verfügung gestellte Anschauungsobjekt, der wunderschöne Volvo PV 444 HS.
- Wir durften unter anderem eine Klasse von Zweitjahrlernenden des Automobilmechatronikerlehrgangs der «Ecole technique – Ecole des metiers Lausanne» begrüßen
- Viele Gespräche und Kontakte, ein insgesamt lohnender Auftritt

In diesem Sinne ein Dankeschön nochmals an alle, die sich engagiert haben für den Stand, und an unsere Mitgliedfirmen, die es überhaupt möglich machen, dass wir uns auf diese Weise für die Fahrzeugrestauratorenausbildung einsetzen können.

Mit automobilen Grüssen

Martin Sinzig
Sekretariat/Vorstandsmitglied IgFS
www.igfs.ch